



BYE BYE EXTREMSPORTHALLE

Danke, dass ihr zu uns gekommen seid – jetzt kommen wir zu euch

+++ RadQuartier Extremsporthalle in Kirchenlamitz ab 30.10.2023 nicht mehr für die Öffentlichkeit zugänglich. Strategische Fokussierung auf den Unternehmensbereich RadQuartier Parks +++

Es war schon immer unsere Vision, euch einen Ort für Freude, Fahrspaß und Begegnung zu schaffen. Dieses Ziel möchten und werden wir auch in Zukunft nicht aus den Augen lassen, weshalb wir uns zu 100 % auf unseren Unternehmensbereich RadQuartier Parks fokussieren.

Unsere Extremsporthalle in Kirchenlamitz wird daher - ab sofort - nicht mehr für die öffentliche Nutzung zur Verfügung stehen, sondern für Produktweiterentwicklungen und interne Tests eingesetzt. In dieser zukünftigen, hauseigenen Forschungseinrichtung werden neue und wegweisende Innovationen entwickelt, um die Nutzer von RadQuartier Parks und RadQuartier Ramps weiter, mit neuen Produkten, zu begeistern.

Via Mail an den Kundensupport, erfolgt selbstverständlich eine Rückerstattung noch gültiger Gutscheine.

Gerne möchten wir die Gelegenheit nutzen, um uns für 14 Jahre und damit 5055 Tage voller unvergesslicher Sessions zu bedanken. Die Halle hat unzählige einzigartige Momente beschert und bleibt ein wichtiger Teil unserer RadQuartier Geschichte. Es war uns eine große Ehre! #radquartierextremsporthalle

Die Entscheidung, die öffentlichen Nutzungen der Extremsporthalle in Kirchenlamitz einzustellen, wurde nicht leichtfertig getroffen. Seit Jahren helfen wir zunehmend Sportlern, Familien und Initiatoren bei der Verwirklichung des Traums vom öffentlichen Park in der Heimatstadt. Durch eine stärkere Fokussierung auf den Bereich RadQuartier Parks können wir die eingehenden Anfragen noch besser bedienen und einen größeren Mehrwert für die Gesellschaft und die MTB, BMX- und Trendsport-Community in Deutschland schaffen. Unsere Mission ist es, bundesweit ein Netz von Bikeparks, Pumptracks, MTB-Trails und damit RadQuartier Parks zu verwirklichen.

RadQuartier Parks sind bereits an zahlreichen Standorten in Deutschland erfolgreich umgesetzt und etabliert worden. Darüber hinaus möchten wir neue Projekte planen, bauen und eröffnen. Wir sind überzeugt, dass dies der richtige Schritt ist, um den Sport, den wir so lieben, voran zu bringen und Orte zu schaffen, die gesundheitsfördernde, generations- und sportartenübergreifende Begegnungsstätten bilden, die im Einklang mit der Natur, Menschen verbinden und Freude bereiten. #radquartierparks

KUNDENSUPPORT - RÜCKERSTATTUNG GUTSCHEINE

Mail: extremsporthalle@radquartier.de

KONTAKT PRESSE

RadQuartier GmbH
Baukondukteur-Baumann-Allee 12
95111 Rehau

Mail: presse@radquartier.de

Telefon: 09283 8989530

<http://www.radquartier.de/>

RADQUARTIER

PRESS RELEASE (EN)
30. Oktober. 2023



BYE BYE EXTREMSPORTHALLE

Thank you for coming to us – now it's our turn to visit you

+++ RadQuartier Indoorpark in Kirchenlamitz closed from October 30, 2023. Strategic focus on the RadQuartier Parks sector +++

It has always been our vision to provide you a place of joy, riding and interaction. This goal is something we do not want to lose in the future, which is why we are concentrating fully on our RadQuartier Parks sector.

Therefore, our Extreme Sports Indoorpark Kirchenlamitz will no longer be available for public use and will be utilized for product development and internal testing from now on. In this future in-house research facility, new innovations will be developed to continue fascinated users of RadQuartier Parks and RadQuartier Ramps.

Please contact customer support to exchange valid vouchers.

We would like to take this opportunity to express our gratitude for 14 years and 5055 days filled with unforgettable sessions. The Indoorpark has blessed us with countless unforgettable moments and remains an integral part of our RadQuartier history. It has been a great honor for us!
#radquartierextremsports

The decision to discontinue our Indoorpark at Kirchenlamitz was not taken lightly. For years, we have been helping young athletes and families their dreams of having a public park in their hometown come true. By placing a stronger focus on the RadQuartier Parks sector, we can better serve incoming requests and provide greater value to society and the MTB, BMX, and extreme sports community in Germany. Our vision is to bring more bikeparks, pumptracks, MTB-trails and RadQuartier Parks to Germany.

RadQuartier Parks have already been successfully established at numerous locations in Germany. Additionally, we want to plan, build, and open new projects. We are confident that is the right step to advance the sport we love and create places that promote health, serve as cross-generational and cross-sport meeting points, connect people with nature, and bring together. #radquartierparks"

CUSTOMER SUPPORT – REFUND VOUCHERS

Mail: extremsporthalle@radquartier.de

CONTACT

RadQuartier GmbH
Baukondukteur-Baumann-Allee 12
95111 Rehau

Mail: presse@radquartier.de

Phone: +49 (0) 9283 8989530

<http://www.radquartier.com/>

RADQUARTIER